

チーム・ケネディからのメール概要（41）

6月14日その1 私たちと一緒に民主主義を守ろう

チーム・ケネディは、ネバダ州のフランシスコ・アギラー州務長官を相手取り、公平で平等な投票へのアクセスを求める訴訟を起こしています。同州の制限的で非民主的な政策は、RFK ジュニアのような独立系候補者の選挙プロセスへの参加を妨げるように設計されています。

投票参加のための闘いは、ひとつの州だけの問題ではなく、全国的に公正で民主的なプロセスを確保するためのものです。この訴訟は他州の先例となり、すべての候補者が有権者に自らのビジョンを示す公正な機会を持つべきだという原則を強化するものです。

このような法廷闘争は民主主義の原則を守るためには必要ですが、それには多大な費用と時間がかかります。皆様のご支援が緊急に必要です。チーム・ケネディがネバダ州の汚い手口に反撃するのを助けてください。今すぐご寄付ください。

6月14日その2 多極化時代の現実政治

https://robertkennedyjr.substack.com/p/realpolitik-in-the-age-of-multipolarity?publication_id=611154&post_id=145591743&isFreemail=true&r=2vx24l&triedRedirect=true

8月9日は、ニクソン大統領の退陣から15年目にあたります。ウォーターゲート事件によってニクソン大統領の功績は影を潜めてしまったが、私がニクソン大統領を前向きに記憶していることが、少なくとも一つあります。

1972年2月のニクソン大統領の訪中は、冷戦の歴史における大きな出来事でした。そこで今夜は、冷戦の分水嶺となったこの瞬間について、そしてそれが大国間の緊張が高まり、核戦争の脅威が増しつつある今日、私たちに何を教えてくれるのかについて、お話ししたいと思います。

ニクソンは強硬な反共主義者だったが、ソ連と弾道ミサイル禁止条約を交渉したのは彼でした。米国をベトナムから撤退させたのも、中国との関係を開いたのも彼でした。ニクソンはヘンリー・キッシンジャー国務長官が「現実政治」と呼んだアプローチを採用したのです。このアプローチは、イデオロギーではなく、現実の状況に基づいた現実的な国益の増進を意味します。

今日、アメリカの外交政策は、冷戦時代よりもはるかに危険な妄想に基づいています。われわれは、1991年当時と変わらず、世界唯一の超大国であり、ライバルを許さず、いかなる国も意のままに操ることのできる比類なき覇権国家であると考えているようです。私たちは過去から抜け出せないでいるのです。

国家の強さの基盤は、健全なインフラ、国民の活力、誠実な政府、海外からの尊敬、そして経済力です。第二次世界大戦後の40~50年間、米国はこれらのどれをとっても他国をはるかに凌駕していましたが、権力の傲慢から私たちの国は内部から崩壊し始めたのです。インフラの崩壊、慢性疾患の蔓延、歴史的な格差などで私たちはよろめいています。

対外的に見ても、アメリカは道徳的権威を失い、海外における名声の大部分を失いました。これらは、何十年にもわたる不当な戦争、政権交代作戦、独裁政権や権威主義政権への支援、民衆の民主化運動への弾圧がもたらしたものです。「民主主義を促進する」という名目で帝国権力を追求したように、国内でも民主主義は単なる見せかけとなったのです。

しかし幸いなことに、こうした衰退の状況をすべて覆すことは可能です。その第一歩は、力によって世界を支配できる、また支配すべきであると思いつくことをやめることです。その代わりに、現実を認め、現実を受け入れ、現実を考慮した国家プログラムを構築しなければなりません。米国が多極化した世界秩序を受け入れる時が来たのです。それによってどのような恩恵が生まれるのか、いくつか例を挙げてみます。

まず第一に、軍事予算を大幅に削減できます。世界を支配する必要がなくなれば、もはや多大な軍事予算は必要ありません。その分を社会保障やインフラ整備にまわすことができます。私は軍事予算を50%削減します。

第二に、基軸通貨としてのドルの問題です。ドルは世界的な安全資産であり、貿易通貨でした。そのため、ドルの需要は、巨額の貿易赤字、財政赤字をファイナンスするのに十分なものでした。しかし、そのようなドルの地位は崩れつつあります。中国は人民元を国際貿易通貨として急速に確立しつつありますし、BRICS は先週、ブロックチェーン技術を使って SWIFT を回避する mBridge 決済プラットフォームを立ち上げたばかりです。また、サウジアラビアは米国との 50 年間のペトロダラー協定を更新しないと発表しました。脱ドルへの長い道のりの新たな一歩です。

そのような事態が進行しつつありますが、ドルは依然として世界の支配的通貨です。ドルを強く保つ方法は、国を強く保つことです。この状態を維持したいのであれば、肥大化した軍事予算をインフラ、教育、医療に振り向ければいいのです。

第三に、今日の世界は、一国が他国にもたらす脅威よりもはるかに大きな課題に直面しています。各国は協力して、破滅的かつ存亡にかかわる複数のリスクに対処しなければなりません。核兵器や生物兵器の拡散、生態系の破壊などです。しかし、すべてのライバルを敵と見なし続けるならば、協力は決して実現しません。

世界の状況について現実的になり、新たな多極化の秩序を受け入れることは、わが国のためになるのです。今こそ、本当の国益とは何かを考え直す時です。

平和に投資すれば、国益は向上します。再び自国に目を向けることで、国益は向上します。「そして逆説的ではあるが、支配への野心をてばなすことによって、私たちは再び世界の中で優位に立つことができるのです。なぜか？それは、アメリカには取り戻すことのできるある種の優位性があるからです。

アメリカの偉大さの親の基盤は、私たちの国民性であり、自由市場であり、憲法です。人と思想の自由な流れは、民主主義だけでなく経済活力の生命線でもあります。大統領として、私はこれらの自由を回復し、それによってアメリカの世界における競争上の優位性を回復させます。

私は、ベトナム戦争までそうであったように、貿易赤字が再び貿易黒字になる日を予見しています。武力ではなく、模範によって再び世界をリードする日は私は予見しているのです。帝国の夢を捨てるということは、世界における二流の地位に甘んじるということではありません。その正反対であり、偉大さへの真の潜在能力を発揮することなのです。

6月14日その3

コモンセンス・ウィークリー

RFK Jr.が改革党の指名でフロリダ州での投票権を確保

ロバート・ケネディ・ジュニアの選挙キャンペーンは、フロリダ州での投票権を獲得しました。ケネディとシヤナハンの候補者コンビは、2024年の選挙で勝利するための270のしきい値を超えるのに十分な州で投票に参加します。https://www.kennedy24.com/kennedy_gains_ballot_access_in_florida_with_reform_party

"リカバリング・アメリカ"プレミアにRFK Jr.が登場：ライブストリーム参加申し込み

6月15日、ニューメキシコ州アルバカーキで、画期的な依存症と回復のドキュメンタリー映画『リカバリング・アメリカ』が、ケネディ氏同席のもとプレミア上映されます。プレミアのライブストリーミングに参加ご希望の方は、このページでお申し込みください。この映画では、ロバート・F・ケネディ Jr.が、コントロール不能に陥った国家の麻薬危機に対する最も有望な解決策を探っています。

<https://www.kennedy24.com/recovering-america-livestream>

CNNの新しい討論会ルールは、投票資格があるにもかかわらず、RFK Jr.を除外する可能性がある

ロバート・F・ケネディ・ジュニア氏の陣営は、6月27日に予定されているCNNの大統領討論会から選考基準の変更によって、除外される可能性に直面しています。少なくとも4つの世論調査で15%以上の支持を得ているにもかかわらず、CNNはそのうちの1つをカウントしていません。

ケネディ陣営は、この一貫性のない基準がRFK ジュニアを不当にターゲットにしているとして、共謀を主張してFECに提訴しました。https://www.kennedy24.com/shifting_criteria_june_debate

RFK ジュニア、シークレットサービスの保護拒否に家族の歴史を理由に異議申し立て

ロバート・F・ケネディ Jr.は、彼の家族が政治的暗殺にまつわる辛い歴史を持つことから、大統領選挙キャンペーンにおけるシークレットサービスの警護拒否について懸念を表明しました。父親以来、このような警護を拒否された初めての候補者として、RFK ジュニアはマヨルカス長官の決定と、警護を阻止するために他の政治家が関与した可能性を問題にしています。<https://www.youtube.com/watch?v=AbGinr0kQkk>

ジョン・ポイドと語るアメリカの黒人農家の闘い

ロバート・F・ケネディ・ジュニアとゲストのジョン・ポイドが、アメリカの黒人農家が直面する制度的差別と課題について語ります。ポイドは、農務省との個人的な経験や、土地と債務救済のための現在進行中の闘いについて語るよていです。また、代替案を提示することなく重要な法案を廃止した現政権を批判し、これらの長年の問題に対処するための制度改革を訴えます。

<https://podcasts.apple.com/us/podcast/bill-gates-china-and-usda-vs-black-farmers/id1552000243?i=1000653500015>

ソーシャルメディアボランティアのオリエンテーションとトレーニング

お申し込みはこちら https://www.kennedy24.com/social_media_orientation_training_20240613

RFK Jr.、2023年マウイ島山火事後の迅速な行動と団結を促す

昨年のマウイ島での悲劇的な山火事について、RFK Jr.は、今後このような壊滅的な被害を防ぐための包括的なアプローチを呼びかけています。彼は、この問題を正確に診断する必要性を強調し、その主要な要因として、数十年にわたる農業の衰退がもたらした、管理されていない広大な外来種の草原を指摘しています。

RFK Jr.は、防火帯の建設、耐火性植生の再導入、家畜による草の管理といった対策を実施することの重要性を強調しています。

<https://robertkennedyjr.substack.com/p/maui-tragic-wildfires-restore-environment>

"歴代大統領は官僚支配に抵抗する JFK を見習うべき" - RFK Jr.

ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、トランプ政権やキューバ危機の例を挙げながら、アメリカの大統領に対する官僚の影響力を検証しています。ジョン・F・ケネディ大統領のキューバ・ミサイル危機におけるリーダーシップを引き合いに出して、官僚の圧力に毅然と立ち向かえる大統領の重要性、危機的状況における独立した思考と決断力の必要性を強調しています。

<https://www.youtube.com/watch?v=i3tcFx-Hnbl>

6月15日 今、あなたが素早く行動することが、その違いを生む

米連邦選挙委員会 (FEC) が最近の公式声明で明らかにしました。討論会の参加者は "推定指名候補者" でなければならないという CNN の基準は、連邦法に違反する可能性が高いということです。

皆様の絶え間ないご支援のおかげで、私たちは CNN と FEC の双方に圧力をかけ続け、今度の討論会に RFK ジュニアを参加させなければならないという重大な事実を訴え続けてきました。RFK Jr.を討論会の舞台に立たせることは、このキャンペーンの流れを劇的に変える可能性があります。今すぐ特別な寄付をしていただければ、6月19日までに120万ドルを集め、討論会の前にRFK ジュニアの投票数を増やすという緊急の目標を達成することができます。

6月16日その1

チーム・ケネディグッズの紹介

6月16日その2

日曜祈禱集会のお知らせ <https://www.youtube.com/@RevWendySilvers/streams>

6月16日その2 私たちの国にふさわしいリーダーは、真実を語ることを恐れず、説明責任を要求する人だ!

透明性と説明責任がかつてないほど重要になっている今、ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、権力者に責任を負わせるための先頭に立っています。アンソニー・ファウチ博士の最近の証言は、私たちがすでに知っていたが、かつては「陰謀」と考えられていた多くのことを認めました。COVID がどこから来たのか、6 フィートの社会的距離が科学に基づいていないこと、ワクチンによる重度の障害が蔓延していることは間違いありません。

RFK Jr.はこの戦いの最前線に立ち、何百万人もの命に影響を与えてきた物語や決断に挑戦してきました。真実を明らかにし、アメリカ国民のために擁護するという彼のコミットメントは、この大統領選で彼を際立たせている。ロバート・F・ケネディ・ジュニアが大統領になれば、政府の記録は公開され、いつでも閲覧できるようになる。

チーム・ケネディの次の重要な FEC 期限は6月30日で、この勢いを維持するためにはあなたの貢献が不可欠です。

6月17日 ホワホワイトハウスに新しいリーダーシップと希望の時が来た!

ロバート・F・ケネディが大統領候補として直面してきた最大の障害は、彼が勝てないと思われていることだ。

しかし、そうではないことを示す信頼できる世論調査があります。Zogby による 50 州の大規模な世論調査-2024 年の大統領選挙の結果に関するこれまでで最も強力な世論調査-は、RFK Jr.が勝つことができることを示しています!

しかし、これらの勝利のチャンスを現実のものにするためには、今日、あなたの資金援助が必要です。歴史的な世論調査の数字が出て、有権者の 20%はロバート・F・ケネディ・ジュニアが大統領に立候補していることをまだ知らない。今日のキャンペーンにご投資いただくことで、2024 年の勝利を確実なものにするために必要な勢いとリソースを構築することができます。今日の皆さんの助けがあれば、11月に勝つことができますし、勝つでしょう!

6月18日 共に歴史を作り、この国が必要とする変化をもたらすことができます

心躍る最新情報を皆さんと共有できることに興奮しています。ロバート・F・ケネディ・ジュニアは、改革党を通じて正式にフロリダ州での投票権を確保しました。この重要な成果は、ホワイトハウスに希望と新たなリーダーシップをもたらすための私たちの旅の大きな節目となります。

投票へのアクセスは、チーム・ケネディのためだけでなく、民主主義そのものための勝利であり、フロリダ州での成功は、RFK Jr.のキャンペーンの背後にある支持と勢いの高まりを証明しています。

今、私たちは草の根グラウンドゲームの取り組みを拡大するためにあなたの助けを必要としています。ジョー・バイデン大統領とドナルド・トランプ大統領の両方を上回る好感度を含む歴史的な世論調査の結果をもってしても、有権者の 20%はロバート・F・ケネディ・ジュニアが出馬していることを知りません。ロバート・ケネディ・ジュニアの出馬を知らせ、彼の政策を広めるためには、あなたの寄付が必要です。

6月20日

7月4日を一緒に祝おう!

パレードイベントに参加して7月4日を祝おう!既存のパレードに参加したい人も、自分で主催したい人も、ぜひ参加してみてください。 <https://www.kennedy24.com/july-fourth-parade-events>
7月4日の思い出を一緒に作りましょう!

今後のイベントの紹介

RFK Jr.:アメリカの真の問題に取り組めるのは部外者だけ

国家権力と企業権力の融合に煽られた腐敗したシステムは、悪い政策を生み出します。債務は34兆ドルと急増しています。私が大統領になったら、企業の取り込みに取り組むことができるし、取り組むつもりだ。そして、私はアメリカ人に深く影響を与える問題について黙っているつもりはありません。

<https://www.kennedy24.com/outsider-video>

ロバート・F・ケネディ・ジュニアを大統領に選出し、2024年にアメリカに統一をもたらす運動を支援しよう! 私たちの大義を前進させるために今日寄付をしてください。私たちの成功にはボランティアが不可欠です。もしあなたが変化に情熱を持っているなら、私たちと一緒にボランティアをして、歴史的な何かの一部になりましょう。